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POSSE DIRETORIA E 
CONSELHO FISCAL

SINPRF/
SC ESTUDA 

NOVAS 
OPÇÕES DE 
PLANOS DE 

SAÚDE

No dia 15 de fevereiro o SINPRF/SC foi palco 
de mais uma cerimônia, desta vez para marcar 
a posse dos membros da Diretoria Executiva 
e do Conselho Fiscal. A nova equipe foi eleita 
por aclamação em outubro do ano passado e 
ficará à frente do sindicato por três anos.
Alguns integrantes da antiga Diretoria 
permanecem, mas o diferencial deste mandato 
é a renovação. Além de sindicalizados que 
nunca fizeram parte da luta sindical, também 
merece destaque a participação de servidores 
administrativos da PRF nesta nova equipe.
O Ex-Presidente Paulo Sérgio Machado 
participou do evento e agradeceu o empenho 
de todos que fizeram parte da gestão dele 
durante os nove anos (como Vice-Presidente 
e Presidente). Ele também ressaltou um 
desafio: “Nós temos um modelo de sociedade 
que a polícia atua como proteção do Estado 
e de repente estamos do outro lado, como 
sindicalistas, fazendo as manifestações. Então 
é um amadurecimento incrível na vida daquele 
que se propõe a fazer parte de um sindicato”.   
Em seu discurso, o Presidente Gerson Manoel 
Farias lembrou a principal função do sindicato: 
“Os sindicatos existem para defender a categoria. 
E se for preciso brigar com quem quer que seja 
no Distrito Federal, na Câmara dos Deputados, 
no Senado ou nos Ministérios nós vamos brigar.  
Porque o sindicato é feito para a luta, para 
dialogar, para discutir. E a principal vocação do 
SINPRF/SC é defender o seu sindicalizado. É para 
isso que estamos aqui”.
Também participaram da cerimônia o Diretor-
Geral da PRF, Adriano Marcos Furtado, o 
Superintendente da PRF/SC, Jean Coelho, e o 
Presidente da Associação dos Juízes Federais 
do Estado de Santa Catarina, Dr. Rafael Selau 
Carmona.

O Presidente Gerson Manoel Farias e os 
membros da Diretoria Fernando Alessandro, 
Romeu da Rosa e Evandro Verona se reuniram 
com o representante de um novo plano de saúde. 
Leonardo Wilpert apresentou o LifeDay Saúde, 
um plano que está há 30 anos no mercado do 
Rio Grande do Sul e atua no litoral de Santa 
Catarina. O corretor se comprometeu em trazer 
a proposta financeira com as tabelas de valores 
para que a Diretoria avalie.
“Oferecer um plano de saúde de qualidade, 
confiável e com um melhor custo benefício 
está entre nossas prioridades no SINPRF/SC. 
Já iniciamos as pesquisas e em breve iremos 
apresentar novas opções aos sindicalizados”, 
ressaltou o Presidente.
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Em virtude das reclamações envolvendo o plano 
de saúde Agemed, o Presidente do SINPRF/SC 
solicitou uma reunião com um representante 
do plano para esclarecer situações que 
estão prejudicando o atendimento dos 
sindicalizados. Também estavam presentes os 
Diretores Alexandre Gonçalves, João Batista 
Motta e Romeu da Rosa.  
Fábio Rohden, consultor de negócios da 
Agemed, explicou que a empresa passou por 
um problema de gestão financeira, mas que 
os contratos já estão sendo renegociados. 
Segundo ele, todas as pendências financeiras 
serão sanadas até o próximo mês. 
O consultor também ressaltou que não há 
chance de a Agemed fechar as portas e que, em 
caso de problemas no atendimento (médico, 
hospitalar, ambulatorial) o sindicalizado deve 
enviar um e-mail para o SINPRF/SC relatando 
a situação (sinprfsc@gmail.com). O sindicato 
dará encaminhamento ao plano para que as 
devidas providências sejam tomadas. 
“O SINPRF-SC não é responsável por gerir 
os planos de saúde, mas queremos que o 
sindicalizado tenha um serviço de qualidade 
e para isto temos convênios com algumas 
administradoras dos planos. Por esse motivo, 
entramos em contato com a AGEMED a fim de 
buscar esclarecimentos relativos aos problemas 
apresentados por nossos sindicalizados”, 
afirma o Presidente Gerson Manoel Farias.

SINPRF/SCCOBRA 
ESCLARECIMENTOS DA AGEMED

REUNIÃO COM 
SUPERINTENDENTE
No dia 11 de fevereiro, uma equipe do 
SINPRF/SC se reuniu com o Superintendente 
da PRF/SC, Jean Coelho. Foi uma reunião 
de apresentação, afinal o Presidente do 
sindicato e o Superintendente tomaram posse 
recentemente.  
Representando o sindicato, participaram do 
encontro o Presidente Gerson Manoel Farias, 
o Diretor Parlamentar Alexandre Gonçalves e o 
Diretor Jurídico Alesson Amauri de Espíndola. 
Além do Superintendente Jean Coelho e 

do Chefe da SEOP, Ferrer, também estavam 
presentes outros PRFs que fazem parte da 
equipe de Jean Coelho. 
Aproveitando a oportunidade, o Presidente 
Gerson cobrou a melhoria das condições das 
UOPs e lembrou de um problema antigo que 
afeta o trabalho realizado pelos PRFs: a falta 
de efetivo. “Conversamos também sobre a 
possibilidade de trabalharmos em conjunto nas 
demandas dos sindicalizados, a exemplo da 
Reforma da Previdência”, explica Gerson Farias.
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Diante da entrega da nova proposta de 
Reforma Previdenciária ao Congresso, a 
equipe do SINPRF/SC, que já estava em 
Brasília, intensificou os trabalhos na Câmara 
dos Deputados e no Senado Federal. O foco 
das reuniões e visitas aos gabinetes foi pedir 
o apoio dos parlamentares para alterações 
no texto do projeto. Também foi solicitada 
a participação dos deputados na Frente 
Parlamentar em Defesa da PRF. 

Deputada Angela Amin 

Deputado Rogério Peninha Mendonça 

Deputado Ricardo Guidi 

Deputado Darci de Matos

Deputada Geovania de Sá 

Deputado Rodrigo Coelho 

REUNIÕES EM BRASÍLIA 
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Os servidores públicos não são os culpados 
pelo “rombo” da previdência. Lutaremos até 
o último segundo para barrarmos a proposta 
da reforma ora apresentada. É inaceitável que 
sejamos “jogados aos leōes” para satisfazer 
o mercado!
Não somos mercadoria que se vende nas 
esquinas a preço de banana! Somos pessoas, 
somos humanos, somos aqueles a quem a 
sociedade nas horas difíceis procura!
Enquanto os “congressistas” estão em 
suas casas, com suas famílias, nas festas, 
nos encontros, nós os Policiais estamos nas 
ruas, nas estradas, na noite, defendendo a 
sociedade!
Se for para falar de reforma, vamos priorizar 
as verdadeiras regalias. Regalias que os 
Policias não têm, as quais apenas alguns 
“iluminados” possuem direito.
A que regalias nos referimos? 
Comecem pela DRU (desvinculação de 
receitas da união) que somente em 2016 
DESVIOU do caixa da previdência para 
pagamentos de juro da dívida 30 bilhões 
de reais. Dinheiro que vai direto para os 
BANQUEIROS, verdadeiros “iluminados” 
donos e usurpadores de nossos recursos.

NÃO NOS CURVAREMOS DIANTE DA PROPOSTA 
DA REFORMA DA PREVIDÊNCIA!!!

Logo em seguida, cobrem a dívida dos 
empresários que, conforme apuração da 
CPI da previdência no Senado, soma 450 
bilhões de reais, sendo que, destes, apenas 
175 bilhões são débitos recuperáveis, pois o 
restante foi PERDOADO pelo governo.
A sociedade clama por igualdade e não é o 
que ocorre no Congresso e na proposta de 
Reforma da Previdência.
Nós, os Policiais, não somos os vilões da 
Sociedade Brasileira. Ao contrário, somos 
os que estão a defender os direitos dos 
cidadãos!
Cidadão, faça uma averiguação e veja quem 
são os profissionais que estão sempre a seu 
lado: Policiais, Professores, Bombeiros.

Por que atacar quem protege a sociedade?
Por que atacar quem não têm privilégios?
Quem trabalha de noite sem adicional 
noturno?
Quem trabalha além de suas horas e não 
ganha hora extra?
Quem arrisca a própria vida com a crescente 
criminalidade?
Poucos sabem, mas todos os servidores 
públicos do executivo federal que entraram 

no serviço público a partir de 2013 receberão 
conforme as regras do regime privado, 
se aposentando com ganhos iguais aos 
trabalhadores da iniciativa privada. Ou seja, 
a previdência já foi reformada para estes 
servidores. O que querem mais? 

Congressistas, não iremos entregar nossa 
aposentadoria ao “mercado” de maneira 
“gratuita”. Iremos “vender caro” e muito, 
nossos direitos!!!
Nós do SINPRF/SC temos como slogan 
“Representação se faz com Coragem” e para 
quem ainda não tem conhecimento, terá 
logo logo. 
Vamos disputar todos os espaços, todos os 
caminhos, todas as possibilidades. Jamais 
nos furtaremos de defender nossa categoria 
e a sociedade brasileira. Tudo o que estiver 
ao nosso alcance iremos fazer para impedir 
que os Policiais e Servidores da Polícia 
Rodoviária Federal sejam prejudicados em 
tão macabra reforma!

Sindicato dos Servidores e Policiais 
Rodoviários Federais de Santa Catarina.

ATIVIDADES 
EM BRASÍLIA
Membros da Diretoria Executiva chegaram 
a Brasília no dia 4 de fevereiro para iniciar os 
trabalhos sindicais na capital federal. Além do 
Presidente, Gerson Manoel Farias, também 
estão no local os Diretores João Batista Motta, 
Alexandre Gonçalves, Alesson Amauri de 
Espíndola e Romeu da Rosa. 
No período da manhã, eles participaram da 
AGE da FenaPRF, na qual também foi debatida 
a Reforma da Previdência. O policial federal 
e Deputado Federal do Rio Grande do Sul, 

Ubiratan Sanderson, participou da assembleia 
e fez uso da palavra.
Visando obter o apoio dos deputados e 
senadores, os representantes do SINPRF/
SC estão fortalecendo o vínculo com os 
parlamentares que se reelegeram e visitando 
aqueles que estão no cargo pela primeira 
vez. Na oportunidade, foi entregue uma carta 
que ressalta a importância da aposentadoria 
policial e da necessidade de regras diferentes 
para os profissionais da segurança pública. 

Fonte dos dados: https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2017/10/25/cpi-da-previdencia-aprova-relatorio-final-por-unanimidade


